



# Communiqué de Presse

**Manuel Huck nommé PDG de CIAGEC**, filiale du groupe Sadec Akelys qui accompagne les clients dans leur développement IT.

14 Avril 2022

Manuel Huck vient d'être nommé Président Directeur Général de CIAGEC, filiale informatique du groupe Sadec Akelys dont il est Associé depuis 5 ans. Après avoir occupé le poste de responsable système et réseau au sein de CIAGEC, il succède aujourd'hui à Jean-Luc Kirchgessner partant à la retraite. Spécialisé dans l'optimisation du système d'informations des experts-comptables, l'ambition de ce dynamique Strasbourgeois est de poursuivre le développement de CIAGEC en accompagnant les clients pour passer avec succès les grands caps technologiques à venir comme la mise en place de la facturation électronique, par exemple.

Manuel Huck, 47 ans, a débuté sa carrière comme programmeur au sein de différentes PME. Ce passionné de l'informatique rejoint CIAGEC dès 1997, d'abord comme développeur avant de s'orienter vers le système. Il créera entièrement le département système de CIAGEC et participera activement au développement de la filiale informatique qui compte aujourd'hui plus de 130 clients (soit deux tiers de plus qu'à son arrivée). Après avoir occupé le poste de responsable Système et Réseau et être devenu associé du Groupe Sadec Akelys en 2017, c'est tout naturellement qu'il succède aujourd'hui à Jean-Luc Kirchgessner au poste de Président Directeur Général de CIAGEC.

## Relever des défis et accompagner les clients

« Cette nomination est pour moi un nouveau challenge et c'est toujours intéressant de relever des défis après plus de 25 ans chez CIAGEC. L'informatique est une passion plus qu'une contrainte. Je suis heureux de pouvoir m'appuyer sur la confiance des associés, de l'équipe et des clients. J'ai pour ambition de développer davantage notre clientèle et de recruter de nouveaux collaborateurs pour rejoindre l'équipe fidèle de CIAGEC dont le turnover est quasi inexistant. Enfin, notre métier est en perpétuelle évolution, aujourd'hui tout passe par le numérique, et nous sommes en haut de la vague de la digitalisation du métier d'expert-comptable ; à nous d'accompagner au mieux nos clients dans leur effort de digitalisation en les aidant à « *mettre des watts dans leur quotidien* ».

CIAGEC est le spécialiste des enjeux informatiques des cabinets d'audit et conseils (financier, juridique, fiscal...). Les prestations sont spécifiques à chaque étape du cycle de vie de leurs clients : « Nous nous adressons aux Experts-comptables ou Conseils qui viennent de créer leur cabinet ou s'associer, où tout est à faire, mais aussi à ceux dont la structure plus mature évolue, qui opèrent une fusion ou un déménagement par exemple, avec une installation dont une certaine modernisation / optimisation s'impose. L'idée est bien d'accompagner les cabinets de toute taille et de A à Z, car nous connaissons très bien

leurs enjeux et outils métiers », complète Manuel Huck.

## Le conseil client : une priorité à l'ère de la digitalisation

Pragmatique et passionné de nouvelles technologies, Manuel Huck, veut avant tout accompagner ses clients dans leurs problématiques quotidiennes et relever de nouveaux défis. Les récentes expériences de travail en distanciel ont permis de comprendre l'utilité d'un matériel informatique performant, d'un réseau sécurisé et d'une connexion efficace, sans interruption, de n'importe quel endroit, pour tout collaborateur...

Sous son impulsion, CIAGEC se dote dès à présent d'un nouveau site web restructuré qui offre de nouvelles fonctionnalités (possibilité d'achat en ligne, nouvel espace client ...) et adopte également une nouvelle identité visuelle : <http://www.ciagec.fr/>

Ce qui le motive dans son métier ? La relation avec les clients et avec les équipes ; la diversité des missions proposées mais surtout l'optimisation du quotidien informatique de ses clients. Manuel Huck favorise toujours la prévention et opère un suivi régulier sur le terrain pour apporter des éléments correctifs adaptés. « C'est une gestion responsable et éclairée de l'informatique au quotidien qui permet de ne pas remanier un dispositif avant plusieurs années... Contrôle du matériel, mises à jour des logiciels, formation des équipes, maintenance technique... rien ne doit être laissé au hasard ! », précise-t-il.

Manuel Huck est toujours à la recherche des solutions les plus adaptées pour les clients. « Ce qui m'a séduit pour rejoindre Sadec Akelys alors composé de 150 collaborateurs, c'était la polyvalence des tâches informatiques qui m'étaient confiées et la possibilité de s'exprimer au sein du groupe pour le faire avancer. Aujourd'hui le groupe compte plus de 430 collaborateurs. »

## A propos de CIAGEC

CIAGEC (Consultant en Informatique Appliquée à la Gestion Et à la Comptabilité) est une société de services informatiques (SSII) créée en 1986 et présente sur le Grand Est de la France (de Lille à Lyon et de Paris à Strasbourg). Depuis plus de 35 ans, CIAGEC accompagne les cabinets de conseils selon leurs besoins : installation, création / lancement, fonctionnement au quotidien / maintenance, formation, achat de matériel, paramétrage des logiciels, développement d'applications spécifiques... CIAGEC pilote la mise en place de projets informatiques et accompagne ses clients dans la conception et la mise en œuvre de leurs choix technologiques. Cette filiale informatique du groupe Sadec Akelys compte des clients de toutes tailles sur l'ensemble du territoire ; principalement des experts-comptables (130 cabinets et Conseils) et certains sont mêmes les clients de leurs clients experts comptables.

[www.ciagec.fr](http://www.ciagec.fr) – 03 88 33 12 42



L'INFORMATIQUE AU SERVICE DE L'ENTREPRISE